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Genesis 1 

Gott macht die Welt in 7 Tagen 

 

Am Anfang gab es kein Leben auf der Welt. 

Alles war dunkel. 

Überall war Wasser. 

Nur Gott war da. 

Dann hat Gott die Erde gemacht. 

Man sagt: 

Die Erde ist die Schöpfung von Gott. 

 

Am 1. Tag sagte Gott: 

Es soll nicht nur dunkel sein. 

Es soll auch hell sein. 

Darum machte Gott das Licht. 

Gott fand das Licht gut. 

Gott nannte das Licht Tag. 

Das Dunkle nannte Gott Nacht. 

Das war der 1. Tag. 

 

Am 2. Tag sagte Gott: 

Es soll nicht nur Wasser da sein. 

Es soll auch Himmel da sein. 

Darum machte Gott den Himmel. 

Und er fand den Himmel gut. 

Das war der 2. Tag. 
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Am 3. Tag sagte Gott: 

 Es soll nicht nur Wasser und Himmel da sein. 

Es soll auch Land da sein, 

Darum machte Gott das Land. 

Und er fand das Land gut. 

 

Dann sagte Gott: 

 Ich will die Pflanzen machen: 

 das Gras, 

 die Blumen, 

 die Büsche, 

 die Bäume. 

Gott machte die Pflanzen. 

Und er fand die Pflanzen gut. 

Das war der 3. Tag. 

 

Am 4. Tag sagte Gott: 

 Ich will die Sonne machen. 

Die Sonne soll am Tag leuchten. 

Ich will Mond und Sterne machen. 

Mond und Sterne sollen in der Nacht leuchten. 

Gott machte Sonne, Mond und Sterne. 

Und er fand Sonne, Mond und Sterne gut. 

Das war der 4. Tag. 

 

Am 5. Tag sagte Gott: 

 Ich will die Tiere im Wasser und in der Luft machen: 

 die Fische, 
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 die Vögel, 

 die Insekten. 

Gott machte die Tiere im Wasser und in der Luft. 

Und er fand die Tiere gut. 

Das war der 5. Tag. 

 

Am 6. Tag sagte Gott: 

 Ich will alle Tiere auf dem Land machen: 

 die Pferde, 

 die Mäuse, 

 die Spinnen, 

 und noch viele mehr. 

Gott machte alle Tiere auf dem Land. 

Und er fand alle Tiere gut. 

 

Dann sagte Gott: 

 Ich will die Menschen machen. 

 Die Menschen sollen auf meine Schöpfung aufpassen. 

Gott machte die Menschen. 

 

Gott sagte zu den Menschen: 

 Das ist meine Schöpfung. 

 der Himmel, 

 das Wasser, 

 das Land 

 die Pflanzen. 

 und die Tiere. 

Ihr sollt auf meine Schöpfung aufpassen. 
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Gott schaute sich alles an, was er gemacht hatte. 

Gott fand alles sehr gut. 

Das war der 6. Tag. 

 

Gott hatte 6 Tage lang gearbeitet. 

Am 7. Tag hörte Gott mit der Arbeit auf. 

Am 7. Tag ruhte Gott sich aus. 

Deshalb ist der 7. Tag ein besonderer Tag. 

 


